



## Kampung KB Tingkatkan Peserta Aktif KB

**JOGJA, Radar Jogja** – Kota Jogja memiliki berbagai kampung tematik. Salah satunya adalah kampung KB. Kehadirannya bertujuan meningkatkan kualitas hidup masyarakat di tingkat kampung. Serta pembangunan sektor lain dalam rangka mewujudkan keluarga kecil berkualitas.

Data Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (Dalduk-KB) Kota Jogja, jumlah kampung KB di wilayah kota Jogja mencapai 28 kampung. Tersebar di 14 kecamatan dan telah berdiri lima kampung KB secara mandiri. "Jadi ini sudah ada 33 kampung KB dan akan terus kami tingkatkan dari

tahun ke tahun," ujar Kepala Dalduk-KB, Emma Rahmi Ariyani kemarin (28/11).

Di dalam Kampung KB sendiri terdapat pelaksanaan program untuk mencapai keberhasilan yang sangat didukung oleh partisipasi masyarakat. Sehingga program-program yang telah direncanakan terlaksana secara optimal. Kampung KB telah berjalan sejak 2016 lalu, yang saat ini penyebarannya berada di dua kampung setiap kecamatan. "Arahnya kedepan tahun 2020 terbentuk kampung KB di tiap kelurahan."

Emma mengaku, berupaya terus meningkatkan kepesertaan KB hingga 73

persen dan *Unmet Need* atau kebutuhan kontrasepsi/kebutuhan KB yang tidak terpenuhi setidaknya 11 persen. Pihaknya mencatat capaian terhadap target kepesertaan KB aktif hingga 2019 baru berkisar di 69,84 persen. Sedangkan untuk *Unmet Need* mencapai 5.641 pasangan. "Maka dari itu kegiatan-kegiatan terus kami lakukan," kata Emma.

Dia mengungkapkan saat ini peserta aktif KB berjumlah 27.269 dari 39.043 pasangan subur atau 69,84 persen. Jumlah ini masih kurang dari target yakni 73 persen. Untuk itu pihaknya terus mendorong berbagai kegiatan khususnya

melalui Kampung KB untuk memenuhi target tersebut. "Kami optimis sampai akhir tahun ini bisa terpenuhi," katanya.

Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kota Jogja, Tri Hastono menambahkan, sedang menyusun SIM atau aplikasi data pengendalian penduduk dan KB. SIM ini nantinya akan terintegrasi dengan data kependudukan atau tidak memerlukan tahapan entry selain update data. "Kami berusaha di triwulan pertama 2020 sudah bisa dikenalkan dan dipakai untuk Dalduk-KB di lapangan," beber Kojik sapaannya. (cr15/pr/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005